

Farc moviliza habitantes de veredas de Córdoba para hacer bloqueos en Caucasia

La guerrilla de las Farc movilizó el pasado miércoles a las poblaciones de las veredas del municipio de Saiza, departamento del Córdoba, para realizar bloqueos en el municipio de Caucasia, Bajo Cauca antioqueño, según informaron las autoridades.

Las autoridades del municipio indican que unos 300 habitantes de estas veredas ya se ubicaron en las vías para realizar la protesta.

Por otro lado, indican que la orden llegó a estas veredas de Córdoba el martes a las 8:00 de la noche y los movilizaron en lancha rápida por el Río Verde.

http://www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/F/farc_moviliza_habitantes_de_veredas_de_cordoba_para_hacer_bloqueos_en_caucasia/farc_moviliza_habitantes_de_veredas_de_cordoba_para_hacer_bloqueos_en_caucasia.asp